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ASTE GIUDIZIARIE
Angelo Giacchi torna libero

Rimesso in libertà Angelo
Giacchi. L’imprenditore era
stato arrestato per resistenza
e lesioni a pubblico ufficiale. I
fatti risalgono all’inizio del
mese quando fu richiesto
l’intervento della polizia dal
custode giudiziario di un
immobile di Scoglitti, che era
stato minacciato proprio da
Giacchi, ex proprietario della
struttura visto che era già
stata venduta all’asta.
Giacchi, sul profilo Facebook,
ringrazia tutte le persone che
gli sono state accanto e
sottolinea che non smetterà
di lottare rispetto alla
vicenda delle aste giudiziarie
dalle quali si attende
giustizia.

PALAZZO IACONO
Il bilancio dei commissari

I commissari straordinari
hanno convocato per lunedì
29 aprile alle 12 una
conferenza stampa sul
seguente argomento: “Lo
stato del Comune di Vittoria a
nove mesi dal
commissariamento”. La
conferenza stampa avrà
luogo nella sala delle Capriate
del Convento dei Frati Minori.

VIA GENERALE CASCINO
Auto in fiamme per un corto

Auto in fiamme ieri mattina
in via Generale Cascino, nei
pressi di una nota catena di
supermercati. Le fiamme si
sono scatenate dal vano
motore e si sono propagate
sull’intero corpo della
vettura, riducendola un
ammasso di lamiere bruciate.
Sembrerebbe da escludere
l’ipotesi del dolo. Forse un
cortocircuito. Indagano i
vigili del fuoco.

NADIA D’AMATO

ll Comune di Vittoria, in collabora-
zione con il Dipartimento di pre-
venzione veterinario dell’Asp di
Ragusa, organizza un corso di for-
mazione per proprietari di cani, de-
nominato "La corretta gestione del
cane". Il corso, che prevede il rila-
scio del patentino, è destinato a
chiunque possieda un cane, abbia
intenzione di adottarne uno o sem-
plicemente è interessato all'argo-
mento. I docenti sono medici vete-
rinari, formati dal “Centro naziona-
le di referenza per la formazione in
Sanità pubblica veterinaria”. Il cor-

so è obbligatorio per i proprietari di
cani impegnativi iscritti nel regi-
stro tenuto dall'Asp di Ragusa o che
sono obbligati da ordinanza del sin-
daco perché proprietari di cani che
hanno morso persone od altri ani-
mali.

Questi gli argomenti trattati: l'e-
ducazione del cucciolo, il compor-
tamento del cane adulto, la preven-
zione dei comportamenti aggressi-
vi, la gestione sanitaria del cane, i
doveri del proprietario. Le lezioni si
svolgeranno da lunedì 6 maggio a
venerdì 10 maggio dalle 17,30 alle
19,30 nella Sala Mandarà (Via Prin-
cipe Umberto n. 89). L'iscrizione è
obbligatoria e va fatta: di persona,
dalle 9 alle 12,30, nell'ufficio Ana-
grafe Canina (strada provinciale
per Santa Croce, vicino Fiera Emaia,
stesso edificio della Protezione ci-
vile), oppure tramite e-mail all'Asp
di Ragusa anagrafecani-
na@asp.rg.it. Per iscriversi è neces-
sario compilare un apposito modu-
lo, che può essere richiesto agli uf-
fici dell'Anagrafe canina o via email
all'Asp, oppure scaricato dal sito
del Comune di Vittoria. Alla richie-
sta d’iscrizione deve essere allegata
la fotocopia di un documento di ri-
conoscimento. Il corso è gratuito e
a numero chiuso. Le richieste di i-
scrizione saranno accettate in ordi-
ne cronologico e dovranno perve-
nire non oltre il 2 maggio. Al rag-

giungimento del numero di 80 i-
scritti non saranno più accettate ri-
chieste.

Per quanto attiene il randagismo,
invece, continua l’attenzione sul
tema da parte del Comune. Già ad
inizio anno il commissario Giancar-
lo Dionisi aveva effettuato un so-
pralluogo nel canile municipale.
“Quando ci siamo insediati abbia-
mo trovato una situazione di dram-
matico abbandono - aveva dichia-
rato in quell’occasione Dionisi - no-
nostante i ripetuti ed accorati ap-
pelli rivolti al Comune negli anni
passati dai responsabili del canile.
Abbiamo azzerato i pesanti arretra-
ti nei pagamenti verso l’associazio-
ne e gli arretrati nei pagamenti del-
le forniture di cibo e medicine; ab-
biamo avviato la manutenzione, i-
nesistente da anni, provvedendo a
riparare le reti di recinzione e le
strutture, divenute ormai fatiscen-
ti; abbiamo disposto un intervento
di derattizzazione, abbiamo mi-
gliorato la raccolta dei rifiuti orga-
nici dei cani e abbiamo provveduto
a far ritirare le carcasse che da trop-
po tempo giacevano nelle celle fri-
gorifero del canile. Il fine è quello di
migliorare il trattamento degli ani-
mali, che rappresenta un dovere e-
tico irrinunciabile, e di garantire
l'incolumità e la sicurezza pubblica
attraverso il controllo del randagi-
smo”.

Cani pericolosi, impariamo
a limitarne l’aggressività
Sotto esame la prevenzione dei comportamenti nocivi

INTERVENTI. Ol-
tre al corso per
limitare l’aggres-
sività dei cani pe-
ricolosi, il Comu-
ne si sta dando
da fare per cerca-
re di pianificare
una serie di in-
terventi che pos-
sano venire in-
contro alle esi-
genze del canile
cittadino (nella
foto sotto) alle
prese con una
serie di difficoltà.

Il Comune e l’Asp
hanno deciso di

collaborare e
promuovere un
corso per tutti i
proprietari di

animali a rischio

Valle dell’Ippari
«Imperversano
i bracconieri
E’ un pericolo»
La denuncia. Gli ambientalisti
lamentano la carenza di controlli
e sollecitano interventi specifici

La Valle dell’Ippari è un tesoro immenso sia per il suo
peculiarissimo ecosistema di fauna e flora, per la sua e-
conomia produttiva oltre che per le qualità ambientali-
ste del luogo. E deve necessariamente potere essere so-
stenibile. Meta prediletta di appassionati naturalisti,
botanici, ambientalisti e non ultimo anche di animalisti,
la Valle dell’Ippari appare, ai loro occhi, come un tesoro
profanato, non tutelato a sufficienza e non abbastanza
custodito. Costanti e continue nel tempo sono state le
varie profanazioni che hanno riguardato la bella vallata
che, di volta in volta, è stata costretta a subire di tutto e
di più come avviene quando tra i suoi anfratti, i suoi ar-
busti, i suoi alberi si scorgono cumuli di immondizia di
vario genere e talvolta anche inquietante considerando
che i materiali abbandonati nel luogo sono di “risulta”
come lo sono quelli provenienti dall’edilizia.

Ma questa volta l’attenzione sulla bella vallata si con-
centra da parte degli animalisti sulle attività venatorie
“abusive” che vi vengono svolte. A segnalarlo nello spe-
cifico è una cittadina animalista che, in compagnia di al-
tri amici cinofili, si reca molto spesso nella Valle sia per
potere godere dello spettacolo della natura che per re-
galare al fedele amico a quattro zampe la piacevole eb-
brezza di una passeggiata vissuta in piena libertà. “Così
ci capita di sentire e non sempre in lontananza gli spari
di bracconieri che non solo stanno commettendo un il-
lecito ma mettono a rischio la nostra incolumità e quella
dei nostri cani”precisa l’ambientalista vittoriese segna-
lando anche il problema della sopravvivenza di molte
colonie feline che vi risiedono e di cui si prendono amo-
revole cura i volontari. “Stiamo parlando della colonia
felina censita dal Comune e dall’Asp come colonia n. 2 e
che pertanto dovrebbe essere tutelata ed invece si trova
costretta a convivere in un luogo pericoloso da parecchi
punti di vista e non ultimo anche da quello salutistico”
annota l’ambientalista fiduciosa che le forze dell’ordine
possano monitorare con più attenzione i luoghi ponen-
do fine alle illecite attività di bracconaggio.

D. C.

Mercato ortofrutticolo, i nuovi orari fanno già discutere
CONTRADA FANELLO. La Cna favorevole alle modifiche mentre i commissionari attaccano: «Nessuno ci ha sentito, decisioni sbagliate»

DANIELA CITINO

Nel nuovo corso voluto dalla commis-
sione straordinaria per imprimere
una svolta sostanziale nella gestione
del mercato di contrada Fanello com-
pare anche la rimodulazione degli o-
rari lavorativi indicando come range
orario delle contrattazioni commer-
ciali il periodo compreso tra le 6 sino
alle 13,30. L’orario unico è stato salu-
tato positivamente dalla Cna di Vitto-
ria. “E’un primo e positivo passo avan-
ti verso il rilancio della struttura com-
merciale” affermano il presidente
della Cna comunale di Vittoria, Rocco
Candiano, e il responsabile organizza-
tivo, Giorgio Stracquadanio, sottoli-
neando che tale scelta è in linea con i
suggerimenti avanzati da anni dal-
l’organizzazione di categoria.

“Una proposta da sempre incentra-
ta sui temi della legalità e per questo
sarebbe opportuno far partire a breve
il nuovo orario, per avviare quei per-
corsi virtuosi che puntano a migliora-
re l’organizzazione di questi settori”
proseguono Candiano e Stracquada-
nio sottolineandone i benefit. La Cna
chiede, inoltre, di attivare il frigo per il
deposito temporaneo dell’ortofrutta,
fondamentale sia per chi produce che

per chi opera nella logistica. E, ancora,
strutturare uffici che sappiano racco-
gliere dati relativi alla produzioni si-
gnifica conoscere le quantità e le va-
rietà di ciò che si produce nel territo-
rio avendo strumenti per contrastare
dumping e contraffazioni da un lato e
dare indicazioni chiare al settore degli
imballaggi dall’altro. “La soddisfazio-
ne ci impone una responsabilità - an-

notano i vertici sindacali - continuare
a sollecitare positivamente le istitu-
zioni per il bene delle tante economie
sane di Vittoria”.

Chi invece avanza ancora qualche
riserva sono gli operatori commercia-
li della struttura mercatale vittoriese.
A cominciare dai commissionari che
svolgono un ruolo e una funzione
strategici. Per voce del loro presidente

Gino Puccia, lo stupore di avere ap-
preso la notizia ufficiale dei nuovi ora-
ri senza che prima fosse stata indetta
dalla stessa commissione prefettizia
una conferenza di servizio con seduti
intorno al tavolo tutti gli attori della fi-
liera produttiva e commerciale. Inve-
ce a detta di Puccia non solo la confe-
renza di servizio non è stata indetta li-
mitandosi solo ad un’unica riunione
datata due mesi addietro ma l’avere
prescelto l’orario unico vuole signifi-
care che sono state accolte unicamen-
te le istanze di chi opera nella logistica
e nei trasporti. E Puccia pur compren-
dendo le ragioni degli autotrasporta-
tori a cui l’anticipo d’orario consentirà
di ridurre i tempi di attesa al traghetto
per Messina, ritiene che la chiusura al-
le 13.30 lasci poco margine ad altre
importante e significative operazioni
quali, ad esempio, quelle di carico. I-
noltre tra le novità annunciate dalla
commissione straordinaria inerenti
alla volontà di far riattivare all’interno
della struttura mercatale sia le strut-
ture frigo che gli stessi magazzini di
stoccaggio, i commissionari avanzano
delle perplessità in relazione al fatto
che la merce viene venduta in giorna-
ta e ciò che avanza, considerato scar-
to, non resta in giacenza per dopo.

Il presidente
dell’associazione
commissionari
ortofrutticoli
operante al
mercato di
Fanello, Gino
Puccia

LE NOVITÀ. E'
stata disposta
la rimodulazio-
ne dell'orario
lavorativo di
mercato, per
cui le contrat-
tazioni saranno
effettuate tra le
6 e le 13,30,
quale orario u-
nico da rispet-
tare per l'intero
anno solare,
presumibilmen-
te a partire dal
mese di giugno
2019. A tal fine,
la direzione Svi-
luppo economi-
co è stata inca-
ricata di riatti-
vare, in tempi il
più possibile ra-
pidi, le struttu-
re frigo e il ma-
gazzino di stoc-
caggio all'inter-
no del mercato
ortofrutticolo.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature comprese

fra 15 e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente da
Ovest-Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 19.46. La luna,
gibbosa calante, leva alle 02,27 e
cala alle 12,43. Altezza onde: da 2 a
3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735. Polstrada: via

Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel:
0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-514700.
Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno

Guastella, via Forcone n.58, telefono
0932.981645

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar “La

stazione” 0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00 (scolastico); 8.00;
10.15 (scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
Vittoria-Catania: 5.45; 6.45; 8.30;
13.00; 15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
Catania-Vittoria: 9.00; 11.30;14.00;
15.30; 18.00 (scol).

in breve

LA VALLE DELL’IPPARI A RISCHIO BRACCONAGGIO
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ASTE GIUDIZIARIE
Angelo Giacchi torna libero

Rimesso in libertà Angelo
Giacchi. L’imprenditore era
stato arrestato per resistenza
e lesioni a pubblico ufficiale. I
fatti risalgono all’inizio del
mese quando fu richiesto
l’intervento della polizia dal
custode giudiziario di un
immobile di Scoglitti, che era
stato minacciato proprio da
Giacchi, ex proprietario della
struttura visto che era già
stata venduta all’asta.
Giacchi, sul profilo Facebook,
ringrazia tutte le persone che
gli sono state accanto e
sottolinea che non smetterà
di lottare rispetto alla
vicenda delle aste giudiziarie
dalle quali si attende
giustizia.

PALAZZO IACONO
Il bilancio dei commissari

I commissari straordinari
hanno convocato per lunedì
29 aprile alle 12 una
conferenza stampa sul
seguente argomento: “Lo
stato del Comune di Vittoria a
nove mesi dal
commissariamento”. La
conferenza stampa avrà
luogo nella sala delle Capriate
del Convento dei Frati Minori.

VIA GENERALE CASCINO
Auto in fiamme per un corto

Auto in fiamme ieri mattina
in via Generale Cascino, nei
pressi di una nota catena di
supermercati. Le fiamme si
sono scatenate dal vano
motore e si sono propagate
sull’intero corpo della
vettura, riducendola un
ammasso di lamiere bruciate.
Sembrerebbe da escludere
l’ipotesi del dolo. Forse un
cortocircuito. Indagano i
vigili del fuoco.

NADIA D’AMATO

ll Comune di Vittoria, in collabora-
zione con il Dipartimento di pre-
venzione veterinario dell’Asp di
Ragusa, organizza un corso di for-
mazione per proprietari di cani, de-
nominato "La corretta gestione del
cane". Il corso, che prevede il rila-
scio del patentino, è destinato a
chiunque possieda un cane, abbia
intenzione di adottarne uno o sem-
plicemente è interessato all'argo-
mento. I docenti sono medici vete-
rinari, formati dal “Centro naziona-
le di referenza per la formazione in
Sanità pubblica veterinaria”. Il cor-

so è obbligatorio per i proprietari di
cani impegnativi iscritti nel regi-
stro tenuto dall'Asp di Ragusa o che
sono obbligati da ordinanza del sin-
daco perché proprietari di cani che
hanno morso persone od altri ani-
mali.

Questi gli argomenti trattati: l'e-
ducazione del cucciolo, il compor-
tamento del cane adulto, la preven-
zione dei comportamenti aggressi-
vi, la gestione sanitaria del cane, i
doveri del proprietario. Le lezioni si
svolgeranno da lunedì 6 maggio a
venerdì 10 maggio dalle 17,30 alle
19,30 nella Sala Mandarà (Via Prin-
cipe Umberto n. 89). L'iscrizione è
obbligatoria e va fatta: di persona,
dalle 9 alle 12,30, nell'ufficio Ana-
grafe Canina (strada provinciale
per Santa Croce, vicino Fiera Emaia,
stesso edificio della Protezione ci-
vile), oppure tramite e-mail all'Asp
di Ragusa anagrafecani-
na@asp.rg.it. Per iscriversi è neces-
sario compilare un apposito modu-
lo, che può essere richiesto agli uf-
fici dell'Anagrafe canina o via email
all'Asp, oppure scaricato dal sito
del Comune di Vittoria. Alla richie-
sta d’iscrizione deve essere allegata
la fotocopia di un documento di ri-
conoscimento. Il corso è gratuito e
a numero chiuso. Le richieste di i-
scrizione saranno accettate in ordi-
ne cronologico e dovranno perve-
nire non oltre il 2 maggio. Al rag-

giungimento del numero di 80 i-
scritti non saranno più accettate ri-
chieste.

Per quanto attiene il randagismo,
invece, continua l’attenzione sul
tema da parte del Comune. Già ad
inizio anno il commissario Giancar-
lo Dionisi aveva effettuato un so-
pralluogo nel canile municipale.
“Quando ci siamo insediati abbia-
mo trovato una situazione di dram-
matico abbandono - aveva dichia-
rato in quell’occasione Dionisi - no-
nostante i ripetuti ed accorati ap-
pelli rivolti al Comune negli anni
passati dai responsabili del canile.
Abbiamo azzerato i pesanti arretra-
ti nei pagamenti verso l’associazio-
ne e gli arretrati nei pagamenti del-
le forniture di cibo e medicine; ab-
biamo avviato la manutenzione, i-
nesistente da anni, provvedendo a
riparare le reti di recinzione e le
strutture, divenute ormai fatiscen-
ti; abbiamo disposto un intervento
di derattizzazione, abbiamo mi-
gliorato la raccolta dei rifiuti orga-
nici dei cani e abbiamo provveduto
a far ritirare le carcasse che da trop-
po tempo giacevano nelle celle fri-
gorifero del canile. Il fine è quello di
migliorare il trattamento degli ani-
mali, che rappresenta un dovere e-
tico irrinunciabile, e di garantire
l'incolumità e la sicurezza pubblica
attraverso il controllo del randagi-
smo”.

Cani pericolosi, impariamo
a limitarne l’aggressività
Sotto esame la prevenzione dei comportamenti nocivi

INTERVENTI. Ol-
tre al corso per
limitare l’aggres-
sività dei cani pe-
ricolosi, il Comu-
ne si sta dando
da fare per cerca-
re di pianificare
una serie di in-
terventi che pos-
sano venire in-
contro alle esi-
genze del canile
cittadino (nella
foto sotto) alle
prese con una
serie di difficoltà.

Il Comune e l’Asp
hanno deciso di

collaborare e
promuovere un
corso per tutti i
proprietari di

animali a rischio

Valle dell’Ippari
«Imperversano
i bracconieri
E’ un pericolo»
La denuncia. Gli ambientalisti
lamentano la carenza di controlli
e sollecitano interventi specifici

La Valle dell’Ippari è un tesoro immenso sia per il suo
peculiarissimo ecosistema di fauna e flora, per la sua e-
conomia produttiva oltre che per le qualità ambientali-
ste del luogo. E deve necessariamente potere essere so-
stenibile. Meta prediletta di appassionati naturalisti,
botanici, ambientalisti e non ultimo anche di animalisti,
la Valle dell’Ippari appare, ai loro occhi, come un tesoro
profanato, non tutelato a sufficienza e non abbastanza
custodito. Costanti e continue nel tempo sono state le
varie profanazioni che hanno riguardato la bella vallata
che, di volta in volta, è stata costretta a subire di tutto e
di più come avviene quando tra i suoi anfratti, i suoi ar-
busti, i suoi alberi si scorgono cumuli di immondizia di
vario genere e talvolta anche inquietante considerando
che i materiali abbandonati nel luogo sono di “risulta”
come lo sono quelli provenienti dall’edilizia.

Ma questa volta l’attenzione sulla bella vallata si con-
centra da parte degli animalisti sulle attività venatorie
“abusive” che vi vengono svolte. A segnalarlo nello spe-
cifico è una cittadina animalista che, in compagnia di al-
tri amici cinofili, si reca molto spesso nella Valle sia per
potere godere dello spettacolo della natura che per re-
galare al fedele amico a quattro zampe la piacevole eb-
brezza di una passeggiata vissuta in piena libertà. “Così
ci capita di sentire e non sempre in lontananza gli spari
di bracconieri che non solo stanno commettendo un il-
lecito ma mettono a rischio la nostra incolumità e quella
dei nostri cani”precisa l’ambientalista vittoriese segna-
lando anche il problema della sopravvivenza di molte
colonie feline che vi risiedono e di cui si prendono amo-
revole cura i volontari. “Stiamo parlando della colonia
felina censita dal Comune e dall’Asp come colonia n. 2 e
che pertanto dovrebbe essere tutelata ed invece si trova
costretta a convivere in un luogo pericoloso da parecchi
punti di vista e non ultimo anche da quello salutistico”
annota l’ambientalista fiduciosa che le forze dell’ordine
possano monitorare con più attenzione i luoghi ponen-
do fine alle illecite attività di bracconaggio.

D. C.

Mercato ortofrutticolo, i nuovi orari fanno già discutere
CONTRADA FANELLO. La Cna favorevole alle modifiche mentre i commissionari attaccano: «Nessuno ci ha sentito, decisioni sbagliate»

DANIELA CITINO

Nel nuovo corso voluto dalla commis-
sione straordinaria per imprimere
una svolta sostanziale nella gestione
del mercato di contrada Fanello com-
pare anche la rimodulazione degli o-
rari lavorativi indicando come range
orario delle contrattazioni commer-
ciali il periodo compreso tra le 6 sino
alle 13,30. L’orario unico è stato salu-
tato positivamente dalla Cna di Vitto-
ria. “E’un primo e positivo passo avan-
ti verso il rilancio della struttura com-
merciale” affermano il presidente
della Cna comunale di Vittoria, Rocco
Candiano, e il responsabile organizza-
tivo, Giorgio Stracquadanio, sottoli-
neando che tale scelta è in linea con i
suggerimenti avanzati da anni dal-
l’organizzazione di categoria.

“Una proposta da sempre incentra-
ta sui temi della legalità e per questo
sarebbe opportuno far partire a breve
il nuovo orario, per avviare quei per-
corsi virtuosi che puntano a migliora-
re l’organizzazione di questi settori”
proseguono Candiano e Stracquada-
nio sottolineandone i benefit. La Cna
chiede, inoltre, di attivare il frigo per il
deposito temporaneo dell’ortofrutta,
fondamentale sia per chi produce che

per chi opera nella logistica. E, ancora,
strutturare uffici che sappiano racco-
gliere dati relativi alla produzioni si-
gnifica conoscere le quantità e le va-
rietà di ciò che si produce nel territo-
rio avendo strumenti per contrastare
dumping e contraffazioni da un lato e
dare indicazioni chiare al settore degli
imballaggi dall’altro. “La soddisfazio-
ne ci impone una responsabilità - an-

notano i vertici sindacali - continuare
a sollecitare positivamente le istitu-
zioni per il bene delle tante economie
sane di Vittoria”.

Chi invece avanza ancora qualche
riserva sono gli operatori commercia-
li della struttura mercatale vittoriese.
A cominciare dai commissionari che
svolgono un ruolo e una funzione
strategici. Per voce del loro presidente

Gino Puccia, lo stupore di avere ap-
preso la notizia ufficiale dei nuovi ora-
ri senza che prima fosse stata indetta
dalla stessa commissione prefettizia
una conferenza di servizio con seduti
intorno al tavolo tutti gli attori della fi-
liera produttiva e commerciale. Inve-
ce a detta di Puccia non solo la confe-
renza di servizio non è stata indetta li-
mitandosi solo ad un’unica riunione
datata due mesi addietro ma l’avere
prescelto l’orario unico vuole signifi-
care che sono state accolte unicamen-
te le istanze di chi opera nella logistica
e nei trasporti. E Puccia pur compren-
dendo le ragioni degli autotrasporta-
tori a cui l’anticipo d’orario consentirà
di ridurre i tempi di attesa al traghetto
per Messina, ritiene che la chiusura al-
le 13.30 lasci poco margine ad altre
importante e significative operazioni
quali, ad esempio, quelle di carico. I-
noltre tra le novità annunciate dalla
commissione straordinaria inerenti
alla volontà di far riattivare all’interno
della struttura mercatale sia le strut-
ture frigo che gli stessi magazzini di
stoccaggio, i commissionari avanzano
delle perplessità in relazione al fatto
che la merce viene venduta in giorna-
ta e ciò che avanza, considerato scar-
to, non resta in giacenza per dopo.

Il presidente
dell’associazione
commissionari
ortofrutticoli
operante al
mercato di
Fanello, Gino
Puccia

LE NOVITÀ. E'
stata disposta
la rimodulazio-
ne dell'orario
lavorativo di
mercato, per
cui le contrat-
tazioni saranno
effettuate tra le
6 e le 13,30,
quale orario u-
nico da rispet-
tare per l'intero
anno solare,
presumibilmen-
te a partire dal
mese di giugno
2019. A tal fine,
la direzione Svi-
luppo economi-
co è stata inca-
ricata di riatti-
vare, in tempi il
più possibile ra-
pidi, le struttu-
re frigo e il ma-
gazzino di stoc-
caggio all'inter-
no del mercato
ortofrutticolo.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature comprese

fra 15 e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente da
Ovest-Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 19.46. La luna,
gibbosa calante, leva alle 02,27 e
cala alle 12,43. Altezza onde: da 2 a
3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735. Polstrada: via

Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel:
0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-514700.
Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno

Guastella, via Forcone n.58, telefono
0932.981645

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar “La

stazione” 0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00 (scolastico); 8.00;
10.15 (scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
Vittoria-Catania: 5.45; 6.45; 8.30;
13.00; 15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
Catania-Vittoria: 9.00; 11.30;14.00;
15.30; 18.00 (scol).
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ASTE GIUDIZIARIE
Angelo Giacchi torna libero

Rimesso in libertà Angelo
Giacchi. L’imprenditore era
stato arrestato per resistenza
e lesioni a pubblico ufficiale. I
fatti risalgono all’inizio del
mese quando fu richiesto
l’intervento della polizia dal
custode giudiziario di un
immobile di Scoglitti, che era
stato minacciato proprio da
Giacchi, ex proprietario della
struttura visto che era già
stata venduta all’asta.
Giacchi, sul profilo Facebook,
ringrazia tutte le persone che
gli sono state accanto e
sottolinea che non smetterà
di lottare rispetto alla
vicenda delle aste giudiziarie
dalle quali si attende
giustizia.

PALAZZO IACONO
Il bilancio dei commissari

I commissari straordinari
hanno convocato per lunedì
29 aprile alle 12 una
conferenza stampa sul
seguente argomento: “Lo
stato del Comune di Vittoria a
nove mesi dal
commissariamento”. La
conferenza stampa avrà
luogo nella sala delle Capriate
del Convento dei Frati Minori.

VIA GENERALE CASCINO
Auto in fiamme per un corto

Auto in fiamme ieri mattina
in via Generale Cascino, nei
pressi di una nota catena di
supermercati. Le fiamme si
sono scatenate dal vano
motore e si sono propagate
sull’intero corpo della
vettura, riducendola un
ammasso di lamiere bruciate.
Sembrerebbe da escludere
l’ipotesi del dolo. Forse un
cortocircuito. Indagano i
vigili del fuoco.

NADIA D’AMATO

ll Comune di Vittoria, in collabora-
zione con il Dipartimento di pre-
venzione veterinario dell’Asp di
Ragusa, organizza un corso di for-
mazione per proprietari di cani, de-
nominato "La corretta gestione del
cane". Il corso, che prevede il rila-
scio del patentino, è destinato a
chiunque possieda un cane, abbia
intenzione di adottarne uno o sem-
plicemente è interessato all'argo-
mento. I docenti sono medici vete-
rinari, formati dal “Centro naziona-
le di referenza per la formazione in
Sanità pubblica veterinaria”. Il cor-

so è obbligatorio per i proprietari di
cani impegnativi iscritti nel regi-
stro tenuto dall'Asp di Ragusa o che
sono obbligati da ordinanza del sin-
daco perché proprietari di cani che
hanno morso persone od altri ani-
mali.

Questi gli argomenti trattati: l'e-
ducazione del cucciolo, il compor-
tamento del cane adulto, la preven-
zione dei comportamenti aggressi-
vi, la gestione sanitaria del cane, i
doveri del proprietario. Le lezioni si
svolgeranno da lunedì 6 maggio a
venerdì 10 maggio dalle 17,30 alle
19,30 nella Sala Mandarà (Via Prin-
cipe Umberto n. 89). L'iscrizione è
obbligatoria e va fatta: di persona,
dalle 9 alle 12,30, nell'ufficio Ana-
grafe Canina (strada provinciale
per Santa Croce, vicino Fiera Emaia,
stesso edificio della Protezione ci-
vile), oppure tramite e-mail all'Asp
di Ragusa anagrafecani-
na@asp.rg.it. Per iscriversi è neces-
sario compilare un apposito modu-
lo, che può essere richiesto agli uf-
fici dell'Anagrafe canina o via email
all'Asp, oppure scaricato dal sito
del Comune di Vittoria. Alla richie-
sta d’iscrizione deve essere allegata
la fotocopia di un documento di ri-
conoscimento. Il corso è gratuito e
a numero chiuso. Le richieste di i-
scrizione saranno accettate in ordi-
ne cronologico e dovranno perve-
nire non oltre il 2 maggio. Al rag-

giungimento del numero di 80 i-
scritti non saranno più accettate ri-
chieste.

Per quanto attiene il randagismo,
invece, continua l’attenzione sul
tema da parte del Comune. Già ad
inizio anno il commissario Giancar-
lo Dionisi aveva effettuato un so-
pralluogo nel canile municipale.
“Quando ci siamo insediati abbia-
mo trovato una situazione di dram-
matico abbandono - aveva dichia-
rato in quell’occasione Dionisi - no-
nostante i ripetuti ed accorati ap-
pelli rivolti al Comune negli anni
passati dai responsabili del canile.
Abbiamo azzerato i pesanti arretra-
ti nei pagamenti verso l’associazio-
ne e gli arretrati nei pagamenti del-
le forniture di cibo e medicine; ab-
biamo avviato la manutenzione, i-
nesistente da anni, provvedendo a
riparare le reti di recinzione e le
strutture, divenute ormai fatiscen-
ti; abbiamo disposto un intervento
di derattizzazione, abbiamo mi-
gliorato la raccolta dei rifiuti orga-
nici dei cani e abbiamo provveduto
a far ritirare le carcasse che da trop-
po tempo giacevano nelle celle fri-
gorifero del canile. Il fine è quello di
migliorare il trattamento degli ani-
mali, che rappresenta un dovere e-
tico irrinunciabile, e di garantire
l'incolumità e la sicurezza pubblica
attraverso il controllo del randagi-
smo”.

Cani pericolosi, impariamo
a limitarne l’aggressività
Sotto esame la prevenzione dei comportamenti nocivi

INTERVENTI. Ol-
tre al corso per
limitare l’aggres-
sività dei cani pe-
ricolosi, il Comu-
ne si sta dando
da fare per cerca-
re di pianificare
una serie di in-
terventi che pos-
sano venire in-
contro alle esi-
genze del canile
cittadino (nella
foto sotto) alle
prese con una
serie di difficoltà.

Il Comune e l’Asp
hanno deciso di

collaborare e
promuovere un
corso per tutti i
proprietari di

animali a rischio

Valle dell’Ippari
«Imperversano
i bracconieri
E’ un pericolo»
La denuncia. Gli ambientalisti
lamentano la carenza di controlli
e sollecitano interventi specifici

La Valle dell’Ippari è un tesoro immenso sia per il suo
peculiarissimo ecosistema di fauna e flora, per la sua e-
conomia produttiva oltre che per le qualità ambientali-
ste del luogo. E deve necessariamente potere essere so-
stenibile. Meta prediletta di appassionati naturalisti,
botanici, ambientalisti e non ultimo anche di animalisti,
la Valle dell’Ippari appare, ai loro occhi, come un tesoro
profanato, non tutelato a sufficienza e non abbastanza
custodito. Costanti e continue nel tempo sono state le
varie profanazioni che hanno riguardato la bella vallata
che, di volta in volta, è stata costretta a subire di tutto e
di più come avviene quando tra i suoi anfratti, i suoi ar-
busti, i suoi alberi si scorgono cumuli di immondizia di
vario genere e talvolta anche inquietante considerando
che i materiali abbandonati nel luogo sono di “risulta”
come lo sono quelli provenienti dall’edilizia.

Ma questa volta l’attenzione sulla bella vallata si con-
centra da parte degli animalisti sulle attività venatorie
“abusive” che vi vengono svolte. A segnalarlo nello spe-
cifico è una cittadina animalista che, in compagnia di al-
tri amici cinofili, si reca molto spesso nella Valle sia per
potere godere dello spettacolo della natura che per re-
galare al fedele amico a quattro zampe la piacevole eb-
brezza di una passeggiata vissuta in piena libertà. “Così
ci capita di sentire e non sempre in lontananza gli spari
di bracconieri che non solo stanno commettendo un il-
lecito ma mettono a rischio la nostra incolumità e quella
dei nostri cani”precisa l’ambientalista vittoriese segna-
lando anche il problema della sopravvivenza di molte
colonie feline che vi risiedono e di cui si prendono amo-
revole cura i volontari. “Stiamo parlando della colonia
felina censita dal Comune e dall’Asp come colonia n. 2 e
che pertanto dovrebbe essere tutelata ed invece si trova
costretta a convivere in un luogo pericoloso da parecchi
punti di vista e non ultimo anche da quello salutistico”
annota l’ambientalista fiduciosa che le forze dell’ordine
possano monitorare con più attenzione i luoghi ponen-
do fine alle illecite attività di bracconaggio.

D. C.

Mercato ortofrutticolo, i nuovi orari fanno già discutere
CONTRADA FANELLO. La Cna favorevole alle modifiche mentre i commissionari attaccano: «Nessuno ci ha sentito, decisioni sbagliate»

DANIELA CITINO

Nel nuovo corso voluto dalla commis-
sione straordinaria per imprimere
una svolta sostanziale nella gestione
del mercato di contrada Fanello com-
pare anche la rimodulazione degli o-
rari lavorativi indicando come range
orario delle contrattazioni commer-
ciali il periodo compreso tra le 6 sino
alle 13,30. L’orario unico è stato salu-
tato positivamente dalla Cna di Vitto-
ria. “E’un primo e positivo passo avan-
ti verso il rilancio della struttura com-
merciale” affermano il presidente
della Cna comunale di Vittoria, Rocco
Candiano, e il responsabile organizza-
tivo, Giorgio Stracquadanio, sottoli-
neando che tale scelta è in linea con i
suggerimenti avanzati da anni dal-
l’organizzazione di categoria.

“Una proposta da sempre incentra-
ta sui temi della legalità e per questo
sarebbe opportuno far partire a breve
il nuovo orario, per avviare quei per-
corsi virtuosi che puntano a migliora-
re l’organizzazione di questi settori”
proseguono Candiano e Stracquada-
nio sottolineandone i benefit. La Cna
chiede, inoltre, di attivare il frigo per il
deposito temporaneo dell’ortofrutta,
fondamentale sia per chi produce che

per chi opera nella logistica. E, ancora,
strutturare uffici che sappiano racco-
gliere dati relativi alla produzioni si-
gnifica conoscere le quantità e le va-
rietà di ciò che si produce nel territo-
rio avendo strumenti per contrastare
dumping e contraffazioni da un lato e
dare indicazioni chiare al settore degli
imballaggi dall’altro. “La soddisfazio-
ne ci impone una responsabilità - an-

notano i vertici sindacali - continuare
a sollecitare positivamente le istitu-
zioni per il bene delle tante economie
sane di Vittoria”.

Chi invece avanza ancora qualche
riserva sono gli operatori commercia-
li della struttura mercatale vittoriese.
A cominciare dai commissionari che
svolgono un ruolo e una funzione
strategici. Per voce del loro presidente

Gino Puccia, lo stupore di avere ap-
preso la notizia ufficiale dei nuovi ora-
ri senza che prima fosse stata indetta
dalla stessa commissione prefettizia
una conferenza di servizio con seduti
intorno al tavolo tutti gli attori della fi-
liera produttiva e commerciale. Inve-
ce a detta di Puccia non solo la confe-
renza di servizio non è stata indetta li-
mitandosi solo ad un’unica riunione
datata due mesi addietro ma l’avere
prescelto l’orario unico vuole signifi-
care che sono state accolte unicamen-
te le istanze di chi opera nella logistica
e nei trasporti. E Puccia pur compren-
dendo le ragioni degli autotrasporta-
tori a cui l’anticipo d’orario consentirà
di ridurre i tempi di attesa al traghetto
per Messina, ritiene che la chiusura al-
le 13.30 lasci poco margine ad altre
importante e significative operazioni
quali, ad esempio, quelle di carico. I-
noltre tra le novità annunciate dalla
commissione straordinaria inerenti
alla volontà di far riattivare all’interno
della struttura mercatale sia le strut-
ture frigo che gli stessi magazzini di
stoccaggio, i commissionari avanzano
delle perplessità in relazione al fatto
che la merce viene venduta in giorna-
ta e ciò che avanza, considerato scar-
to, non resta in giacenza per dopo.

Il presidente
dell’associazione
commissionari
ortofrutticoli
operante al
mercato di
Fanello, Gino
Puccia

LE NOVITÀ. E'
stata disposta
la rimodulazio-
ne dell'orario
lavorativo di
mercato, per
cui le contrat-
tazioni saranno
effettuate tra le
6 e le 13,30,
quale orario u-
nico da rispet-
tare per l'intero
anno solare,
presumibilmen-
te a partire dal
mese di giugno
2019. A tal fine,
la direzione Svi-
luppo economi-
co è stata inca-
ricata di riatti-
vare, in tempi il
più possibile ra-
pidi, le struttu-
re frigo e il ma-
gazzino di stoc-
caggio all'inter-
no del mercato
ortofrutticolo.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature comprese

fra 15 e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente da
Ovest-Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 19.46. La luna,
gibbosa calante, leva alle 02,27 e
cala alle 12,43. Altezza onde: da 2 a
3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735. Polstrada: via

Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel:
0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-514700.
Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno

Guastella, via Forcone n.58, telefono
0932.981645

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar “La

stazione” 0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00 (scolastico); 8.00;
10.15 (scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
Vittoria-Catania: 5.45; 6.45; 8.30;
13.00; 15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
Catania-Vittoria: 9.00; 11.30;14.00;
15.30; 18.00 (scol).
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ASTE GIUDIZIARIE
Angelo Giacchi torna libero

Rimesso in libertà Angelo
Giacchi. L’imprenditore era
stato arrestato per resistenza
e lesioni a pubblico ufficiale. I
fatti risalgono all’inizio del
mese quando fu richiesto
l’intervento della polizia dal
custode giudiziario di un
immobile di Scoglitti, che era
stato minacciato proprio da
Giacchi, ex proprietario della
struttura visto che era già
stata venduta all’asta.
Giacchi, sul profilo Facebook,
ringrazia tutte le persone che
gli sono state accanto e
sottolinea che non smetterà
di lottare rispetto alla
vicenda delle aste giudiziarie
dalle quali si attende
giustizia.

PALAZZO IACONO
Il bilancio dei commissari

I commissari straordinari
hanno convocato per lunedì
29 aprile alle 12 una
conferenza stampa sul
seguente argomento: “Lo
stato del Comune di Vittoria a
nove mesi dal
commissariamento”. La
conferenza stampa avrà
luogo nella sala delle Capriate
del Convento dei Frati Minori.

VIA GENERALE CASCINO
Auto in fiamme per un corto

Auto in fiamme ieri mattina
in via Generale Cascino, nei
pressi di una nota catena di
supermercati. Le fiamme si
sono scatenate dal vano
motore e si sono propagate
sull’intero corpo della
vettura, riducendola un
ammasso di lamiere bruciate.
Sembrerebbe da escludere
l’ipotesi del dolo. Forse un
cortocircuito. Indagano i
vigili del fuoco.

NADIA D’AMATO

ll Comune di Vittoria, in collabora-
zione con il Dipartimento di pre-
venzione veterinario dell’Asp di
Ragusa, organizza un corso di for-
mazione per proprietari di cani, de-
nominato "La corretta gestione del
cane". Il corso, che prevede il rila-
scio del patentino, è destinato a
chiunque possieda un cane, abbia
intenzione di adottarne uno o sem-
plicemente è interessato all'argo-
mento. I docenti sono medici vete-
rinari, formati dal “Centro naziona-
le di referenza per la formazione in
Sanità pubblica veterinaria”. Il cor-

so è obbligatorio per i proprietari di
cani impegnativi iscritti nel regi-
stro tenuto dall'Asp di Ragusa o che
sono obbligati da ordinanza del sin-
daco perché proprietari di cani che
hanno morso persone od altri ani-
mali.

Questi gli argomenti trattati: l'e-
ducazione del cucciolo, il compor-
tamento del cane adulto, la preven-
zione dei comportamenti aggressi-
vi, la gestione sanitaria del cane, i
doveri del proprietario. Le lezioni si
svolgeranno da lunedì 6 maggio a
venerdì 10 maggio dalle 17,30 alle
19,30 nella Sala Mandarà (Via Prin-
cipe Umberto n. 89). L'iscrizione è
obbligatoria e va fatta: di persona,
dalle 9 alle 12,30, nell'ufficio Ana-
grafe Canina (strada provinciale
per Santa Croce, vicino Fiera Emaia,
stesso edificio della Protezione ci-
vile), oppure tramite e-mail all'Asp
di Ragusa anagrafecani-
na@asp.rg.it. Per iscriversi è neces-
sario compilare un apposito modu-
lo, che può essere richiesto agli uf-
fici dell'Anagrafe canina o via email
all'Asp, oppure scaricato dal sito
del Comune di Vittoria. Alla richie-
sta d’iscrizione deve essere allegata
la fotocopia di un documento di ri-
conoscimento. Il corso è gratuito e
a numero chiuso. Le richieste di i-
scrizione saranno accettate in ordi-
ne cronologico e dovranno perve-
nire non oltre il 2 maggio. Al rag-

giungimento del numero di 80 i-
scritti non saranno più accettate ri-
chieste.

Per quanto attiene il randagismo,
invece, continua l’attenzione sul
tema da parte del Comune. Già ad
inizio anno il commissario Giancar-
lo Dionisi aveva effettuato un so-
pralluogo nel canile municipale.
“Quando ci siamo insediati abbia-
mo trovato una situazione di dram-
matico abbandono - aveva dichia-
rato in quell’occasione Dionisi - no-
nostante i ripetuti ed accorati ap-
pelli rivolti al Comune negli anni
passati dai responsabili del canile.
Abbiamo azzerato i pesanti arretra-
ti nei pagamenti verso l’associazio-
ne e gli arretrati nei pagamenti del-
le forniture di cibo e medicine; ab-
biamo avviato la manutenzione, i-
nesistente da anni, provvedendo a
riparare le reti di recinzione e le
strutture, divenute ormai fatiscen-
ti; abbiamo disposto un intervento
di derattizzazione, abbiamo mi-
gliorato la raccolta dei rifiuti orga-
nici dei cani e abbiamo provveduto
a far ritirare le carcasse che da trop-
po tempo giacevano nelle celle fri-
gorifero del canile. Il fine è quello di
migliorare il trattamento degli ani-
mali, che rappresenta un dovere e-
tico irrinunciabile, e di garantire
l'incolumità e la sicurezza pubblica
attraverso il controllo del randagi-
smo”.

Cani pericolosi, impariamo
a limitarne l’aggressività
Sotto esame la prevenzione dei comportamenti nocivi

INTERVENTI. Ol-
tre al corso per
limitare l’aggres-
sività dei cani pe-
ricolosi, il Comu-
ne si sta dando
da fare per cerca-
re di pianificare
una serie di in-
terventi che pos-
sano venire in-
contro alle esi-
genze del canile
cittadino (nella
foto sotto) alle
prese con una
serie di difficoltà.

Il Comune e l’Asp
hanno deciso di

collaborare e
promuovere un
corso per tutti i
proprietari di

animali a rischio

Valle dell’Ippari
«Imperversano
i bracconieri
E’ un pericolo»
La denuncia. Gli ambientalisti
lamentano la carenza di controlli
e sollecitano interventi specifici

La Valle dell’Ippari è un tesoro immenso sia per il suo
peculiarissimo ecosistema di fauna e flora, per la sua e-
conomia produttiva oltre che per le qualità ambientali-
ste del luogo. E deve necessariamente potere essere so-
stenibile. Meta prediletta di appassionati naturalisti,
botanici, ambientalisti e non ultimo anche di animalisti,
la Valle dell’Ippari appare, ai loro occhi, come un tesoro
profanato, non tutelato a sufficienza e non abbastanza
custodito. Costanti e continue nel tempo sono state le
varie profanazioni che hanno riguardato la bella vallata
che, di volta in volta, è stata costretta a subire di tutto e
di più come avviene quando tra i suoi anfratti, i suoi ar-
busti, i suoi alberi si scorgono cumuli di immondizia di
vario genere e talvolta anche inquietante considerando
che i materiali abbandonati nel luogo sono di “risulta”
come lo sono quelli provenienti dall’edilizia.

Ma questa volta l’attenzione sulla bella vallata si con-
centra da parte degli animalisti sulle attività venatorie
“abusive” che vi vengono svolte. A segnalarlo nello spe-
cifico è una cittadina animalista che, in compagnia di al-
tri amici cinofili, si reca molto spesso nella Valle sia per
potere godere dello spettacolo della natura che per re-
galare al fedele amico a quattro zampe la piacevole eb-
brezza di una passeggiata vissuta in piena libertà. “Così
ci capita di sentire e non sempre in lontananza gli spari
di bracconieri che non solo stanno commettendo un il-
lecito ma mettono a rischio la nostra incolumità e quella
dei nostri cani”precisa l’ambientalista vittoriese segna-
lando anche il problema della sopravvivenza di molte
colonie feline che vi risiedono e di cui si prendono amo-
revole cura i volontari. “Stiamo parlando della colonia
felina censita dal Comune e dall’Asp come colonia n. 2 e
che pertanto dovrebbe essere tutelata ed invece si trova
costretta a convivere in un luogo pericoloso da parecchi
punti di vista e non ultimo anche da quello salutistico”
annota l’ambientalista fiduciosa che le forze dell’ordine
possano monitorare con più attenzione i luoghi ponen-
do fine alle illecite attività di bracconaggio.

D. C.

Mercato ortofrutticolo, i nuovi orari fanno già discutere
CONTRADA FANELLO. La Cna favorevole alle modifiche mentre i commissionari attaccano: «Nessuno ci ha sentito, decisioni sbagliate»

DANIELA CITINO

Nel nuovo corso voluto dalla commis-
sione straordinaria per imprimere
una svolta sostanziale nella gestione
del mercato di contrada Fanello com-
pare anche la rimodulazione degli o-
rari lavorativi indicando come range
orario delle contrattazioni commer-
ciali il periodo compreso tra le 6 sino
alle 13,30. L’orario unico è stato salu-
tato positivamente dalla Cna di Vitto-
ria. “E’un primo e positivo passo avan-
ti verso il rilancio della struttura com-
merciale” affermano il presidente
della Cna comunale di Vittoria, Rocco
Candiano, e il responsabile organizza-
tivo, Giorgio Stracquadanio, sottoli-
neando che tale scelta è in linea con i
suggerimenti avanzati da anni dal-
l’organizzazione di categoria.

“Una proposta da sempre incentra-
ta sui temi della legalità e per questo
sarebbe opportuno far partire a breve
il nuovo orario, per avviare quei per-
corsi virtuosi che puntano a migliora-
re l’organizzazione di questi settori”
proseguono Candiano e Stracquada-
nio sottolineandone i benefit. La Cna
chiede, inoltre, di attivare il frigo per il
deposito temporaneo dell’ortofrutta,
fondamentale sia per chi produce che

per chi opera nella logistica. E, ancora,
strutturare uffici che sappiano racco-
gliere dati relativi alla produzioni si-
gnifica conoscere le quantità e le va-
rietà di ciò che si produce nel territo-
rio avendo strumenti per contrastare
dumping e contraffazioni da un lato e
dare indicazioni chiare al settore degli
imballaggi dall’altro. “La soddisfazio-
ne ci impone una responsabilità - an-

notano i vertici sindacali - continuare
a sollecitare positivamente le istitu-
zioni per il bene delle tante economie
sane di Vittoria”.

Chi invece avanza ancora qualche
riserva sono gli operatori commercia-
li della struttura mercatale vittoriese.
A cominciare dai commissionari che
svolgono un ruolo e una funzione
strategici. Per voce del loro presidente

Gino Puccia, lo stupore di avere ap-
preso la notizia ufficiale dei nuovi ora-
ri senza che prima fosse stata indetta
dalla stessa commissione prefettizia
una conferenza di servizio con seduti
intorno al tavolo tutti gli attori della fi-
liera produttiva e commerciale. Inve-
ce a detta di Puccia non solo la confe-
renza di servizio non è stata indetta li-
mitandosi solo ad un’unica riunione
datata due mesi addietro ma l’avere
prescelto l’orario unico vuole signifi-
care che sono state accolte unicamen-
te le istanze di chi opera nella logistica
e nei trasporti. E Puccia pur compren-
dendo le ragioni degli autotrasporta-
tori a cui l’anticipo d’orario consentirà
di ridurre i tempi di attesa al traghetto
per Messina, ritiene che la chiusura al-
le 13.30 lasci poco margine ad altre
importante e significative operazioni
quali, ad esempio, quelle di carico. I-
noltre tra le novità annunciate dalla
commissione straordinaria inerenti
alla volontà di far riattivare all’interno
della struttura mercatale sia le strut-
ture frigo che gli stessi magazzini di
stoccaggio, i commissionari avanzano
delle perplessità in relazione al fatto
che la merce viene venduta in giorna-
ta e ciò che avanza, considerato scar-
to, non resta in giacenza per dopo.

Il presidente
dell’associazione
commissionari
ortofrutticoli
operante al
mercato di
Fanello, Gino
Puccia

LE NOVITÀ. E'
stata disposta
la rimodulazio-
ne dell'orario
lavorativo di
mercato, per
cui le contrat-
tazioni saranno
effettuate tra le
6 e le 13,30,
quale orario u-
nico da rispet-
tare per l'intero
anno solare,
presumibilmen-
te a partire dal
mese di giugno
2019. A tal fine,
la direzione Svi-
luppo economi-
co è stata inca-
ricata di riatti-
vare, in tempi il
più possibile ra-
pidi, le struttu-
re frigo e il ma-
gazzino di stoc-
caggio all'inter-
no del mercato
ortofrutticolo.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature comprese

fra 15 e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente da
Ovest-Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 19.46. La luna,
gibbosa calante, leva alle 02,27 e
cala alle 12,43. Altezza onde: da 2 a
3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735. Polstrada: via

Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel:
0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-514700.
Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno

Guastella, via Forcone n.58, telefono
0932.981645

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar “La

stazione” 0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00 (scolastico); 8.00;
10.15 (scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
Vittoria-Catania: 5.45; 6.45; 8.30;
13.00; 15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
Catania-Vittoria: 9.00; 11.30;14.00;
15.30; 18.00 (scol).

in breve

LA VALLE DELL’IPPARI A RISCHIO BRACCONAGGIO
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Si chiama Nicole
la Greta ragusana
«Pulire Randello
era necessario»
Clean up. L’iniziativa di una quattordicenne comasca
coinvolge Comune e volontari per ripulire lo spiaggione

LAURA CURELLA

Positivi i riscontri di Clean Up Ran-
dello, l’iniziativa di stampo ambien-
talista promossa con il patrocinio del
Comune da Nicole Radice, una giova-
ne turista quattordicenne di Como,
innamorata dalle spiaggia del terri-
torio ragusano che frequenta nel cor-
so delle vacanze estive. Il 24 aprile di-
versi i volontari che si sono uniti alla
campagna di pulizia di uno dei luoghi
più suggestivi del litorale ragusano. A
dare il via all’evento la proposta della
giovane Nicole, la quale ha pensato di
inviare una lettera al sindaco di Ra-
gusa chiedendo supporto al “deside-
rio di fare qualcosa per l’ambiente; in
particolare - aveva scritto Nicole -
vorrei che le spiagge della nostra Si-
cilia siano ripulite da plastica e spaz-
zatura. Le scrivo quindi per avere il
suo aiuto - rivolgendosi a Peppe Cassì
- al fine di realizzare un piccolo pro-
getto. Vorrei fare qualcosa per rende-
re più pulito lo “spiaggione” tra Punta
Braccetto e Randello, un luogo mera-
viglioso in cui ogni anno amo andare
con la mia famiglia. Ho notato, l’anno
scorso, che nel sito sono stati posizio-
nati dei raccoglitori ma purtroppo il
mare spinge sulle spiaggia ogni gior-
no molta plastica, materiale inqui-
nante e pericoloso. Per evitare che il
mare riprenda con sé questo mate-
riale mi piacerebbe realizzare nel
corso delle ormai prossime vacanze
pasquali un evento che vorrei deno-
minare “Clean Up Randello”, coinvol-
gendo tanti ragazzi che come me
hanno il desiderio di salvaguardare le
spiagge della Sicilia. C'è poco tempo

straniero, per partecipare a “Clean
Up Randello – ha dichiarato il primo
cittadino - si tratta di una nuova ini-
ziativa volta alla pulizia di alcune
delle nostre zone naturali più belle
ma non sempre conosciute e apprez-
zate. A Marina di Ragusa, presso la
Vallata Santa Domenica, nel centro
storico e ora qui si stanno promuo-
vendo attività di questo tipo, sinto-
mo di una ritrovata voglia di rimboc-
carsi le maniche per il bene della no-
stra terra”. Il sindaco Cassi e l'asses-
sore Barone inoltre hanno colto l'oc-
casione della visita a Randello per in-
contrare anche i residenti.

per realizzare questo progetto, ma
sono sicura che con il benestare degli
enti pubblici si potrebbe promuove-
re e far conoscere questa iniziativa
anche sui social in poco tempo”.

Non solo il patrocinio. Il Comune di
Ragusa ha infatti contribuito allo
svolgimento della campagna di puli-
zia della spiaggia. All'appuntamento
è intervenuto anche l'assessore alla
Polizia municipale, Ciccio Barone.

“Ci tenevo davvero a ringraziare
personalmente Nicole, la sua fami-
glia e tutti i volontari alcuni dei quali
venuti da fuori provincia, special-
mente Mariano Comense, e qualche

«Non è più possibile presentare Ibla in questo modo»

LA GIORNALISTA LUCIA FAVA

Organismo
Lavoro
autonomo
eletta Fava

l.c.) La giornalista Lucia Fava è
stata eletta nella commissio-
ne regionale Lavoro Autono-
mo di Assostampa. Questa tra
le novità dell’ultima assem-
blea dei giornalisti iblei iscrit-
ti al sindacato, avvenuta il 24
aprile scorso. “Dopo la rela-
zione del segretario provin-
ciale Gianni Molè sulla situa-
zione sindacale in Sicilia e in
provincia, in particolare sulla
questione del contratto per il
costituendo ufficio stampa
della presidenza della Regio-
ne siciliana - si legge nella no-
ta del sindacato - l’assemblea
ha approvato a maggioranza
una mozione che impegna la
segreteria provinciale e i con-
siglieri regionali Daniela Citi-
no e Carmela Minardo a far va-
lere nelle sedi sindacali op-
portune l’opzione dell’appli-
cazione del contratto di lavoro
giornalistico nell’ufficio stam-
pa della Regione siciliana e
degli enti locali senza arretra-
re rispetto al contratto collet-
tivo del 2007 e invita il segre-
tario regionale dell’Associa-
zione siciliana della Stampa a
non firmare il contratto dei di-
pendenti regionali e ad impu-
gnarlo in sede giudiziaria”.

Ibla non è pronta per accogliere i
grandi flussi turistici che con la bel-
la stagione, e le recenti festività,
hanno scelto il quartiere barocco
come meta. La riflessione proviene
dall’associazione Ragusa in Movi-
mento che denuncia “il flop” del
centro storico di Ragusa.

«Il pienone fatto registrare nel
corso degli ultimi giorni festivi a Ra-
gusa Ibla - si legge nella nota firma-
ta dal presidente di Ragusa in Movi-
mento, Mario Chiavola - ha subito
riproposto i limiti con cui il quartie-
re barocco si trova a fare i conti. In-
fatti, numerose sono state le zone,
le cui immagini sono state rilancia-
te anche sui social, straboccanti di
rifiuti. Insomma, ci siamo presenta-
ti con un biglietto da visita molto
precario: alla prima prova reale del-
la stagione abbiamo fatto flop. Ma
di chi è la colpa di tutto questo? Bi-
sognerebbe chiederselo. E soprat-
tutto è opportuno chiedere all’am-
ministrazione comunale di adotta-
re tutte le contromisure necessarie
per evitare che questo scempio am-
bientale si ripeta in vista del Primo
maggio».

Secondo Ragusa in Movimento, «a
fronte del sold out in termini di pre-
senze che Ibla ha fatto registrare,
non si è registrata adeguata cura da
parte di chi dovrebbe avere mag-
giore attenzione per un bene patri-
monio di tutti».

«Se si tratta di incivili – sottolinea
Chiavola – allora i ventilati sistemi
sanzionatori di cui ha parlato in
questi mesi l’amministrazione co-
munale non hanno funzionato più
di tanto. Se ci sono problemi di altro
genere, come la difficoltà degli ope-
ratori commerciali di tenere nelle
proprie strutture cumuli e cumuli di

rifiuti, allora occorre ascoltare le e-
sigenze di chi agisce sul campo e in-
dividuare delle soluzioni urgenti.
Non possiamo continuare a ripetere
le stesse cose, anno dopo anno. Ibla
è un salotto, un oggetto prezioso, e
deve essere trattata come tale. Non
possiamo offrire ai turisti e ai visita-
tori quadri del genere che, sincera-
mente, danneggiano l’immagine
della nostra città e, soprattutto, in-
vogliano i turisti a fare pubblicità
negativa. Dobbiamo lavorare anco-
ra molto su questo fronte e, per tale
ragione, invitiamo l’Amministra-
zione comunale a verificare quello
che sta accadendo e ad adoperarsi
di conseguenza».

L. C.

IL CASO. E’ stata
l’associazione
politico culturale
Ragusa in Movi-
mento a denun-
ciare che cosa
non è andato per
il verso giusto
nella giornata
del 25 aprile a
fronte del fatto
che il quartiere
barocco è stato
letteralmente
preso d’assalto
da turisti e visita-
tori. Alcune zo-
ne, però, si pre-
sentavano som-
merse dai rifiuti.
Non un buon bi-
glietto da visita
per chi ha scelto
questa destina-
zione.

AMBIENTE
ASSOSTAMPA

LA PROTESTA. Ragusa in Movimento denuncia la mancanza di decoro in alcune aree del quartiere

taccuino
Il meteo
Il sole sorge alle 6,11 e tramonta

alle 19,45; la luna leva alle
02,27 e cala alle 12,42
(gibbosa calante). Previsioni:
cielo sereno, le temperature
saranno comprese tra i 13 e i
25 gradi. I venti saranno
deboli provenienti da Sud-
Ovest con intensità compresa
tra i 3 e i 5 km/h

Farmacie di turno
Notturno: Farma Salus, via

Torricelli 29, telefono
0932.518906. Pomeridiano:
Croce Verde, viale Europa 48,
telefono 0932.642930

Il santo
Santa Zita, vergine
Numeri utili
Carabinieri pronto intervento

112. Comando provinciale -
Comando Reparto Operativo -
Comando Compagnia:
centralino 0932-624922,
0932-621010, 0932-624777;

Comando Stazione Ragusa
Ibla: 0932-621152; Comando
Stazione Marina di Ragusa:
0932-239095. Guardia di
finanza numero di pubblica
utilità 117. Comando
Provinciale - Nucleo Polizia
Tributaria -Compagnia:
Centralino 0932 - 621004 -
0932 - 621318; Tenenza di
Modica: 0932-941069;
Tenenza di Pozzallo: 0932 -
958459.

L’iniziativa
proposta da
Nicole Radice
(nella foto a
destra mentre
indica lo
spiaggione di
Randello) ha
raccolto il favore
della Giunta
municipale e di
alcuni volontari
che si sono dati
appuntamento
per ripulire il sito
di Randello

INCONTRO. In
occasione del
confronto con
i residenti,
Cassì ha det-
to: «Non è
sempre facile
per un sindaco
riuscire ad a-
vere un con-
tatto diretto e
costante con
tutti i cittadi-
ni. La tecnolo-
gia aiuta, e in-
fatti ogni gior-
no mi scrivete
in tantissimi,
ma credo che
un buon am-
ministratore
abbia il dovere
di vedere coi
propri occhi”.

in breve
CONTRADA TABUNA
Campi da tennis, lavori okay

Sono stati affidati con
procedura negoziata i lavori
di copertura del terzo campo
da tennis presso il circolo del
Tennis di contrada Tabuna.
Ad installare la tensostruttura
sarà la ditta consorzio stabile
Coseam Italia spa di Modena
per un importo di 82.716,65
euro, al netto del ribasso del
36,4822% sull’importo a base
d’asta di 128.746,99 euro.

LAVORI PUBBLICI
Incontro sulle nuove opere

Presentare le diverse attività
poste in essere
dall'assessorato ai lavori
pubblici ed infrastrutture: è
questo l'oggetto della
conferenza stampa in
programma martedì 30
aprile, alle 10,30, presso la
sala giunta. All'incontro con
gli operatori
dell'informazione saranno
presenti il sindaco Peppe
Casssì e l'assessore ai lavori
pubblici Gianni Giuffrida.

TEATRO PERRACCHIO
Novecento con Ferlito

Nell'ambito della stagione
teatrale 2018/19 promossa
dall'Amministrazione
comunale, stasera alle 21, e
domani, alle 18, in replica, al
teatro “Marcello Perracchio”
di via Ettore Fieramosca,
andrà in scena lo spettacolo
di prosa “Novecento” di
Alessandro Baricco proposto
dal Centro Teatro Studi di
Ragusa per la regia di Franco
Giorgio con Giuseppe Ferlito.
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